

Die operative Personenkontrolle ist demnach nicht mit dem Klärungsprozeß "Wer ist wer?" identisch.

Der Klärungsprozeß "Wer ist wer?" umfaßt - wie ich bereits betonte - eine Vielzahl operativer Prozesse mit jeweils spezifischer Aufgaben- und Zielstellung, die ebenso wie die operative Personenkontrolle zur Klärung der inneren Einstellung von Personen zum gesellschaftlichen System des Sozialismus führen bzw. beitragen müssen.

Mit diesen operativen Prozessen ist die operative Personenkontrolle eng und wechselseitig verbunden.

Das heißt, daß einerseits die Ergebnisse der operativen Personenkontrolle zum Anlegen einer Vorlaufakte-Operativ, zur Gewinnung eines IM oder zur Einleitung anderer Prozesse führen und daß andererseits die Ergebnisse der operativen Personenaufklärung und anderer Prozesse das Einleiten einer operativen Personenkontrolle notwendig machen können.

Die operative Personenkontrolle ist gegenüber der operativen Personenaufklärung, in deren Verlauf operativ bedeutsame Anhaltspunkte für das Einleiten der operativen Personenkontrolle zu erarbeiten sind, ein weiterführender Prozeß.